

Condena MC atentado contra su candidato en Amanalco

Pide a las autoridades realizar las indagatorias correspondientes

Condena el Partido enérgicamente los hechos

Alelhi Rodríguez

El Partido Movimiento Ciudadano (MC), condenó el atentado en contra de su candidato en el municipio de Amanalco, Arturo Lara de la Cruz, luego de que realizaran detonaciones de arma de fuego en su domicilio ubicado en la comunidad de Rincón de Guadalupe.

En un comunicado, la fuerza naranja, condenó los hechos y solicitó a las autoridades correspondientes, realizar las indagatorias para dar con los responsables.

“Respecto al ataque armado al domicilio del candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia Municipal de Amanalco, Arturo Lara, el cual ocurrió la madrugada de este 23 de abril, la dirigencia estatal condena enérgicamente el acto y exige la intervención de las autoridades para esclarecer los hechos y dar con los responsables”.

De igual manera hizo el exhorto a que la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), garantice un proceso electoral de paz.

“Hacemos un llamado para que estas mismas, con su trabajo, garanticen un proceso electoral en paz para los ciudadanos y de seguridad para todos los candidatos y candidatas de todas las expresiones políticas”.

Es de precisar que recientemente el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), con la Secretaría General de Gobierno de la entidad, la Secretaría de Seguridad estatal y la Fiscalía mexiquense han firmado un convenio para atender las solicitudes de medidas de protección para las candidaturas a ocupar un cargo de elección durante el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024.



COMUNICADO

Respecto al ataque armado al domicilio del candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia Municipal de Amanalco, Arturo Lara, el cual ocurrió la madrugada de este 23 de abril, la dirigencia estatal condena enérgicamente el acto y exige la intervención de las autoridades para esclarecer los hechos y dar con los responsables.

De igual forma, hacemos un llamado para que estas mismas, con su trabajo, garanticen un proceso electoral en paz para los ciudadanos y de seguridad para todos los candidatos y candidatas de todas las expresiones políticas.

Juan Zepeda

Coordinador estatal de Movimiento Ciudadano